HUMOR GRÁFICO ALBERTO LA COPRUPCIÓN ES UMA VIRTUD QUE PROPORCIONA BIENESTAR Y PROPICIA EL RESPETO Y LA ANTIGUOSI ADMIRACIÓN DE LOS DEMAS

PLAZA MAYOR JUAN MANUEL PÉREZ



## A inventar ciudades

Enrique Cabero es un salmantino al que esta-mos intentando empadronar por esta tierra. El fue uno de los hacedores de Salamanca 2002, todo un hito que convirtió la ciudad charra en Capital Cultural de Europa ese año capicida. En-rique Cabero ha pasado está semana por las pá-ginas de *Diario de Burgos* para chutarnos un mucho de autoestima a los burgaleses. Ha tenido que ser él quien nos diga que Burgos tiene mu-chas posibilidades de ser elegida Capital Europea de la Cultura en 2016. Y no lo ha dicho porque tenemos la mejor morcilla del mundo, que es una de las excusas a la que recurriríamos los que tenemos boina, sino que ha puesto blanco sobre negro una lista de riquezas patrimoniales que colocan esta ciudad como referente mundial en algunas materias.

De aquí a 10 años seguiremos teniendo la Catedral, el Camino de Santiago, Atapuerca, un Museo abierto con lo último de lo último en Evolución Humana, un auditorio, un aeropuerto, el AVE, un masterplán... Vamos, que no pedimos organizar los Juegos Olímpicos por no hacerle la pascua a Madrid, pero en cuanto nos salgan otro par de proyectos que tenemos entre las meninges no va haber quien nos pare.

Más allá de lo que puede suponer para Burgos ser capital cultural europea, 1.200 millones

de euros, cuatro millones de turistas, mayor altura de miras en un 'panorama cultural bastante desolado; la cita tiene entre sus propósitos más ambiciosos lograr aunar a toda la sociedad

Uno de los atractivos del reto de conseguir la capitalidad cultural europea es la idea de inventar ciudades

burgalesa en aras de conseguir un proyecto que nos beneficia a todos. Una de los mayores atractivos del reto que tenemos por delante es la idea de 'inventar ciudades', buscar excusas, acontecimientos puntuales que nos sirvan para poner Burgos en el mapa y que nadie nos desubique. Crear el caldo de cultivo de una sociedad capaz de generar imanes que atraigan turistas para conocer una ciudad que presuma no solo de saber mirarse el ombligo, sino también de mirar al futuro.





Los salenses se comen a sus dinosaurios La pastelería Porras de Salas de los Infantes ha demostrado tener reflejos para el marketing y sus obradores han diseñado este curioso dulce de dinosaurio. Todos aquellos que los han probado aseguran que están deliciosos y que además sirven para endulzar uno de los principales atractivos de esta comarca serrana. FOTO: AZUA

USE Lentes de Contacto PERMEABLES PARA USAR TODA LA VIDA



**BURGOS HACE...** 

25 AÑOS 19 DE NOVIEMBRE DE 1981

El alcalde se reunió ayer con los vecinos del barrio de Villalonquéjar. Se trató de la expropiación de cinco hectáreas y media para ejecutar las obras de prolongación de los colec-

Los pinares próximos a Cortes están afectados por la oruga. ¿Quién se ocupa de ellos? Los niños de la Escuela «Río Vena» visitaron ayer, con sus profesores, el Parque de Bom-

MÁXIMA AYER MÍNIMA AYER

50 AÑOS 19 DE NOVIEMBRE DE 1956

Se publica el programa de actos para celebrar mañana el «Día del Dolor», XX Aniversario de la muerte de José Antonio Primo de Rivera

Han comenzado las obras de reparación de la calle de Salas, tan esperadas que constituyen una noticia de primer orden.

El grupo sindical de música obseguió a lo largo del día de ayer con audiciones a los establecimientos benéficos de la capital.

MÁXIMA AYER MÍNIMA AYER 9,20

AÑOS 19 DE NOVIEMBRE DE 1931

En la estación del ferrocarril ha detenido el agente de Policía don Gervasio Miguel a dos maleantes, uno del Bilbao y otro de Granada, a los cuales ha multado el señor gobernador civil con 100 pesetas.

La Unión Agraria Remolache ra, hoy Sociedad Agropecuaria Burgalesa, convoca a todos sus asociados a una junta ge neral que se celebrará en la Cámara Agrícola (Espolón, 18), el próximo domingo.

MÁXIMA AYER MÍNIMA AYER 0.80

**100** AÑOS 19 DE NOVIEMBRE DE 1906

Ayer tuvieron los niños del Patronato de San José un oficio por doña Juana Nero, en señal de agradecimiento por las limosnas que da su esposo, don Vicente A. Ortega.

Ha sido nombrado recaudador de contribuciones de la zona de Miranda de Ebro don Heliodoro Cameno Gómez.

Los músicos militares asistirán a una misa en la iglesia de la Merced para conmemorar la festividad de Santa Cecilia.

MÁXIMA AYER MÍNIMA AYER

0,10

REVISE Y MEJORE SU VISIÓN Con los mejores aparatos, métodos y profesionales

